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Em cumprimento a disposiçoes regulamentares, temos

a satisfação de apresentar a V. Excis. o Relatório de nossas

atividades durante o ano de 1951, como instrutor do Departa-

mento de Biologia.

1. Nomeado pelo Atoinº 4, de 30-12-51, do Magní-
=
Lic o Reitor da URHMG, entramos em exercício no Departamento

de Biologia da Escola Superior de Agricultura a 1º de fe-

vereiro de corrente ano.

2. Alunos

Lecionamos o curso de Botânica para o M.1 e, no

segundo semestre, demos aulas de Historia Natural e Física

para o Curso de preparação ao vestibular (curso "prét).

Além disso, fomos orientador (instrutor) das dulas práti-

cas de fisiologia vegetal para 0 5.8 e 8.4.

Curso Aulas T. Aulas P. Nº aprov. N8 rep. Aband. Ap.M. Freg.

  

 

M.14 15 4 9 1 1 87,5%
M.1-B 3 14 4 a o ERA
K.1ic- 3 14 7 8 1 REBR TO
Total 31 43 15 28 2 SE se

Para o curso "Pré" foram dadas 58 aulas teóricas

de E. Natural no periodo compreendido entre 11 de setembro

e 30 de novembro, e 11 aulas de Física no periodo entre 14

set. e 19 out. As aulas de física foram suspensas para poder=

. no



se aumentar o número de aulas de H. Natural,uma vez que

com à dosagem estabelecida de início não era possível esijo-

tar-se o programa desta última disciplina.

3. Reuniões Gerais

Fizemos duas palestras em reuniao geral, uma a-

presentando comentários sobre;as obras e a vida de Oliveira

Viana e outra focalizando atividades da Organização das

Nações Unidas (ONU) e suas entidades especializadas.

4. Extensão
4

Durante a 23a. Semana do Fazendeiro, lecionamos

o curso de "Plantas venenosas e seu reconhecimento", em co-

laboração com o prof. Vitório Codo, com duas aulas.

5. Comissões

a. De acordo com piu ão Conselho Departa-

mentel, em reunião de 8-3-51, fizemos parte da comissão que

guperintendeu os trabalhos do Clube Ceres, juntamente com

o prof. Alberto Daker e o agrndo. Fernando Luiz Lopes.

b. Durante a 232 Semana do Fazendeiro, prestamos

nossos serviços na "Comissão de cartões de aulas! e na "comis-

são de alojamento de fazendeirosy.

ec. Juntamente com os prof. Nestor C. dos Santos

e Flavio Couto, integramos a comigsão que superintendeu os

exames semestrais do curso médio, no segundo semestre.

d. Fomos escolhidos pela Nobre Congregação da

ESA para falar no jantar de despedidas oferecido aos forma-

dos de 1951 e suas familias (15 de dezembro).

Mada mais havendo a relatar, aproveitamos o en-

sejo pra apresentar a V. Excia, os nogsos protestos de mais

etevada estima e distinta consideração.

Viçosa, 20 de dezembro de 1951 Ml. J) 5
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